

Sortie annuelle de la section de Sarrebourg

Écrit par Administrator

Samedi, 13 Juillet 2019 17:13 - Mis à jour Samedi, 13 Juillet 2019 17:51

La section de Sarrebourg de la SHAL a organisé sa sortie annuelle dans les Vosges.

SARREBOURG Vie associative

Le chaud et le froid pour la sortie de la société d'histoire

Le président de la section sarrebourgeoise de la Shal (Société d'histoire et d'archéologie de Lorraine), Roland Kleine, n'a pas jugé nécessaire d'annuler la sortie annuelle en raison des fortes chaleurs. Bien lui en a pris, car le circuit prévu par André Linard a permis d'éviter une exposition prolongée au soleil. De bon matin, le bus a amené membres et sympathisants de l'autre côté du Donon vers la vallée de la Plaine et s'est arrêté dans une clairière pour visiter la scierie classée de la Hallière. Rafraîchissant, puisque c'est avec l'eau que l'on y scie le bois.

L'étape à Raon

La seconde étape de la journée s'est tenue au cœur de Raon, jolie ville aux douze fontaines allégoriques jalonnant places et rues. Des explications autour de celle du cygne et de l'enfant ont été données par un défenseur du patrimoine.



Les explications du guide ont éclairé tant sur le passé de la scierie que sur son fonctionnement. Photo RL

Au salon d'honneur de l'hôtel de ville, l'historien local a commenté des tableaux du XVIII^e siècle, soulignant la prospérité d'alors grâce à l'ex-

ploitation des forêts et du flottage du bois sur l'eau.

Troisième lieu de visite : le fort Haxo datant de la fin du XIX^e siècle. La fraîcheur des

lieux (5 °C environ) n'a pas refroidi l'attention des visiteurs captivés par les commentaires pointus d'un guide passionné par le destin de l'ouvrage.